



Nathan Peto, BA, MPA, CMMA, DTM
Directeur général
Ville de Portage la Prairie, Manitoba

Nathan Peto est actuellement directeur général de la municipalité de Portage la Prairie, au Manitoba, poste qu'il occupe depuis six ans. Auparavant, Nathan a occupé des postes de direction au sein de diverses organisations, notamment la Ville de Brandon, la chambre de commerce de Brandon, le YMCA, l'Université de Brandon et les Forces armées canadiennes.

Nathan est titulaire d'un baccalauréat avec distinction de l'Université de Brandon, d'une maîtrise en administration publique de l'Université de Victoria et de certificats d'études supérieures en administration municipale et en leadership municipal de l'Université du Manitoba. Il a participé au programme de leadership de direction de l'ACAM et a reçu le titre de Distinguished Toastmaster de Toastmasters International. Adepte convaincu du perfectionnement professionnel continu, Nathan cherche activement à obtenir des certifications supplémentaires et des titres de compétences supplémentaires via l'International City Management Association.

En dehors de ses activités professionnelles, Nathan adore passer du temps avec sa femme et ses trois enfants à Portage. Il participe activement au Rotary Club local, il siège au conseil d'administration de Shared Health Manitoba et il est président et entraîneur en chef du Portage Wolves Youth Rugby Club.

« C'est avec une grande fierté que j'accepte le poste de représentant du Manitoba et de la Saskatchewan au sein du conseil d'administration de l'ACAM. Après plus de 12 années d'expérience dans des postes de direction au niveau municipal, je peux témoigner que l'ACAM a joué un rôle déterminant dans mon évolution professionnelle. La participation à des initiatives telles que le programme de leadership de direction et le comité de sélection des prix d'excellence de l'ACAM met en évidence l'importance de l'action collective dans la réalisation de nos objectifs communs. Ces expériences ont profondément ancré en moi la reconnaissance du rôle essentiel de l'ACAM dans le renforcement des compétences et des capacités de ses membres, contribuant ainsi directement à l'amélioration des collectivités que nous servons ensemble. Ayant vécu toute ma vie dans les Prairies et travaillé dans de petites et moyennes municipalités, je veux représenter les besoins particuliers du Manitoba et de la Saskatchewan tout en servant tous les membres de l'ACAM avec intégrité. Merci de m'en donner la possibilité.

– Nathan Peto